
Verbale riunione comitato genitori 26/01/2015 

ODG: 

1. Spesa dei 5370 euro depositati ed approvazione delle richieste formulate dalle insegnanti dei tre 

plessi. 

2.  Dibattito sui nuovi orari scolastici imposti alla scuola primaria. 

3. Definizione impegni e date delle future feste . 

__ . __ 

1- Le liste presentate dalle insegnanti sono le seguenti: 

SCUOLA DELL’INFANZIA ANDERSEN 

- Computer portatile da collegare a videoproiettore 

- Telo per videoproiettore (già individuato da acquistare on line) 

- Radio portatile. 

 

Tutti i membri del direttivo approvano le scelte, si proseguirà quindi all’acquisto. 

 

 

SCUOLA SECONDARIA TOVINI 

 

Il prof.  Staro è l’unico ad aver avanzato richieste circa l’acquisto di materiale didattico musicale, la 

cifra a disposizione si aggirerà  intorno ai 1000 euro. 

Ci è stata fornita la lista ben dettagliata degli strumenti richiesti, sarà a discrezione del Prof. Staro 

decidere quali hanno la priorità di acquisto, i membri del direttivo approvano la spesa. 

 

 

SCUOLA PRIMARIA S.MARIA BAMBINA 

 

Le richieste avanzate dal corpo insegnanti sono le seguenti: 

- Uno o più lettori CD con casse abbastanza potenti da permettere l’ascolto anche in grandi aule 

- Toner per stampante 

- Schermi per PC  

- Riparazione LIM  

- Materiale vario per aula di sostegno. 

Il sig. Lucarelli del DSGA ha ricordato che esiste un contratto con la scuola per la manutenzione dei 

computer ,delle fotocopiatrici e della LIMa cui va sostituito il videoproiettorequindi le spese sono 

già comprese nel  ” pacchetto ore” ed è inutile che il comitato si accolli l’acquisto dei toner, in 

quanto gli insegnanti hanno un predefinito numero di fotocopie da effettuare. 

Il CG propone  quindi di regalare alla scuola una tessera prepagata in qualunque centro fotocopie, 

si valuterà la fattibilità. 

Il signor Bianchini, il papà esperto di informatica che è stato contattato per visionare i computer 

donatici, si è giàreso disponibile diversi pomeriggi ad effettuare la manutenzione dei PCe d’accordo 

con l’insegnante D’Orta proseguirà nel suo lavoro presenziando anche durante alcune ore di  



lezione in modo da poter intervenire adeguatamente.Inoltre ha consigliato  di acquistare almeno 

due scanner e di sostituire il  server principale. 

Il CG propone, però anche un diverso modo di finanziare i progetti della scuola, o con un fondo per 

le gite di istruzione ,o con la realizzazione di conferenze, tenute da esperti, su temi educativi utili ad 

insegnanti e genitori, per esempio con la polizia postale, con cui la presidente ha già preso contatti 

informativi. 

 

2 – Il POF deciso dal Consiglio di Istituto prevede per la scuola primaria un nuovo orario da 

uniformare a tutte le classi , a partire da settembre 2015 così suddiviso: 

24 ore settimanali( da lunedì a sabato) dalle 8,15 alle 12,15. 

27 ore settimanali   dalle 8,15 alle12,15  il lunedì, mercoledì e venerdì, 

 8,15-13,15 il martedì, giovedì e sabato. 

30 ore settimanali da lunedì a sabato 8,15-13,15 

30 ore settimanali da lunedì a venerdì dalle 8,15 alle 15,45. 

Alcune rappresentanti di classe e membri del CG hanno fatto presente all’assemblea i disagi 

dell’imporre a tutte le classi i nuovi orari, ci si augura che il Dirigente possa trovare una soluzione 

adeguata. 

 

3 – Il comitato decide che vi sarà la vendita di torte e fiori i giorni venerdì 8 maggio e sabato 9 

maggio. 

La festa d’istituto di fine anno è fissata sabato 6 giugno. 


